



« Shin hanga »

Le mouvement Shin hanga (littéralement : « nouvelle estampe ») est un mouvement de renouveau de l'estampe traditionnelle (ukiyo-e) au début du 20e siècle. Tout en reprenant les thèmes classiques comme les paysages, les jolies femmes (bijin), les acteurs de kabuki, les fleurs-et-oiseaux, les estampes Shin hanga reflètent aussi le Japon qui se modernise et elles séduisent par une nouvelle esthétique et une qualité de production extrêmement soignée.

A chaque date, un seul groupe de 15 personnes avec Francis Peeters

Mardi 6 décembre à 10h30 ou Mardi 10 janvier à 10h30 ou Vendredi 13 janvier à 10h30

Lieu : aux Musées Royaux d'Art et d'Histoire, Parc du Cinquantaire, Bruxelles (15 minutes avant la visite guidée) PAF : 25 €

Renseignements pour les visites guidées et excursion auprès de :

- Martine Robert (martine.robdef@skynet.be – 0479 26 66 05)
- Fabienne Delacroix (fabdelacroixahoo.fr – 067 63 75 45)

Renseignements pour les visites guidées et excursion auprès des responsables :

Martine Robert et Fabienne Delacroix (voir contactcriptions aux conférences)